



Masterhacks - Facebook planea introducirse en el negocio del contenido audiovisual en streaming.

Para esto, Mina Lefevre, ex directiva de MTV, entró a la plantilla de trabajadores de Facebook. Anteriormente, ella se encargaba del contenido de la cadena de televisión, así como la dirección de guiones para los programas del canal.

Lefevre comentó su llegada a Facebook a través de la misma red social, y dijo también que la compañía de Zuckerberg estaría creando contenido propio.

«Estoy emocionada de compartir que me estaré embarcando en una nueva aventura como Jefa de Desarrollo en Facebook. Siempre me ha atraído la idea de construir algo, y la idea de formar parte del equipo que ayuda a construir el ecosistema de contenido original de Facebook ... ¡bueno, eso parece un sueño!», dijo.